

# Asesinó a la esposa y luego se quitó la vida

## La esperó para matarla



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

**Mayra** Zúñiga Gutiérrez, de 49 años, llegó el viernes a la casa después de acompañar a una vecina al hospital y no salió con vida.

Su esposo Víctor Barboza, de 53 años y quien tenía prohibido acercarse a la casa, llegó cuando Mayra no estaba, la esperó adentro y le disparó por la espalda.

Tras haber matado a la mujer con quien convivió durante 26 años y madre de sus tres hijos, Barboza se disparó en la cabeza y falleció.

El crimen ocurrió pasadas las 6 de la tarde en lotes Peralta, en Santa Lucía de Barva, Heredia.

### Las víctimas

	
<b>MAYRA ZÚÑIGA GUTIÉRREZ</b> 49 años, casada, tres hijos, vecina de Lotes Peralta.	<b>VÍCTOR BARBOZA BARBOZA</b> 53 años, casado, tres hijos, vecino de Lotes Peralta.

El hijo menor de la pareja fue quien encontró los cuerpos y les avisó a sus hermanas.

El ataque habría ocurrido en el cuarto de pilas, donde se encontró una pistola calibre 22.



Los cuerpos fueron velados en la iglesia de lotes Peralta. GRACIELA SOLÍS

“Era una sierva de Dios, una señora muy buena, luchadora, no merecía morir de esa manera. Trabajaba en el mercado de Heredia, era la madrina de uno de mis hijos”, aseguró Ligia Láscarez,

### CREO QUE...



“Eran muy buenos, el único problema era que el señor tenía problemas con el alcohol”.

**ALVARO GARCÍA**  
CONOCIDO

GRACIELA SOLÍS II

una cuñada.

**Lo hacía.** Se supo que el hombre, quien tenía problemas de alcohol, ya había atacado antes a Mayra.

“Lo que sé es que ese día llegó a la casa y se puso a tomar con unos ‘amigos’ y cuando ella llegó le disparó de la forma más cobarde, por la espalda”, dijo Láscarez.

Tanto Mayra como Víctor fueron velados, juntos, en la iglesia de lotes Peralta.

El funeral sería hoy a las 11 de la mañana en la iglesia de San Pablo de Heredia.